



rivieramagazine

LA REVUE DE L'ART DE VIVRE • LIFESTYLE MAGAZINE

CANNES - MOUGINS - ANTIBES - JUAN-LES-PINS - NICE - VALLAURIS - GOLFE-JUAN - SAINT-PAUL - VILLEFRANCHE - BEAULIEU - MENTON - MONACO - SAINT-TROPEZ

YACHTING

SPÉCIAL PLAISANCE

MODE

NUANCES D'AUTOMNE

DÉCO

HOME SWEET HOME

ART

LES RENDEZ-VOUS DE LA RENTRÉE

#56

SEPT.
2011

BIMESTRIEL

6 €

ALAIN CECCHETTI

La boulimie créative

• CREATIVE BULIMIA

LA VOCATION, IL L'A EU TRÈS JEUNE.
MAIS C'EST BIEN PLUS TARD
QU'IL A RÉALISÉ SON RÊVE,
DEVENIR ARCHITECTE D'INTÉRIEUR.

• HIS VOCATION HE HAD EARLY ON IN LIFE ...
BUT IT WAS NOT TILL MUCH LATER
THAT HIS DREAM CAME TRUE,
TO BE AN INTERIOR DESIGNER.

« La décoration, c'est une passion. » Tout est dit. Enfin presque... Parce que le parcours d'Alain Cecchetti est plutôt atypique. Ses choix professionnels ne font pas l'unanimité parmi ses proches, alors il sera dessinateur industriel. Sans pour autant abandonner totalement l'idée de s'orienter un jour vers ce qu'il aime vraiment. L'occasion se présente en 1988. Il tente sa chance et travaille plusieurs mois chez un architecte d'intérieur de la région. Une seconde expérience, avec un autre professionnel le convainc qu'il ne s'est pas trompé. La décoration, c'est vraiment le secteur où il se sent à l'aise et où il peut exprimer ses compétences. Alors il se lance, crée son entreprise et arrive rapidement à la tête d'une équipe de quinze personnes. Ses spécialités : les cheminées et les cuisines maçonnées. Mais cette première étape ne le satisfait pas pleinement, il a d'autres projets en tête. 2000 est l'année du « grand saut ». Il devient indépendant et élargit son panel de compétences. Il signe l'aménagement de cabinets d'avocats, de médecins, de boutiques, de restaurants. Ce qu'il aime ? « Le très contemporain, voire l'avant-gardisme. Aujourd'hui, je propose le total look blanc, associé à la transparence. Dans l'absolu, tout est beau, il suffit de savoir le mettre en valeur. » Récemment, Alain Cecchetti a signé la maîtrise d'œuvre du Château Eza à Èze, en association avec Alain Bennati. « J'ai une certaine forme de boulimie créative, peut-être parce que j'ai commencé tard... » Peut-être parce qu'il a des choses à dire, tout simplement.

• "Decoration is a passion" That says it all, or almost all ... His professional career is somewhat atypical. His professional choices didn't always make his family happy ... so he became an industrial designer. However, he never truly abandoned his first love. In 1988, the opportunity arose and he worked several months with a local interior designer. A second experience with another one made his mind up. This was his universe, this was where he felt at ease and could express himself fully. He launched out and created his own business and was soon at the head of a 15-person enterprise. His speciality was fireplaces and masonry kitchens. But this didn't entirely satisfy him and in 2000 he embarked on a new independent route, specialising in designing offices for solicitors and doctors, shops and restaurants. He loves avant-garde and opts for the all-white look, combined with transparency. "In reality, everything is beautiful, it's just a question of valorising it". Recently, Alain Cecchetti worked alongside Alain Bennati for the Château Eza in Eze. "I have a certain form of creative bulimia, maybe because I started late in life ...". Or maybe simply because he has ideas to express.

67 rue Rossini - 06000 Nice
Tél. 06 20 52 78 78
www.alaincecchetti.com

© Aurélie Joannette